

24./25. Juli 2021

Mitteldeutsche Zeitung

LESERBRIEFE

Gelungener Abschied

Zum Zuckertütenfest der Schlaufüchse in der Kita „Spatzennest“:

Alle Schlaufüchse waren ziemlich aufgeregt. Stilrecht im Spatzenoutfit betraten die Vorschulkinder die Kita und wurden mit einem leckeren Frühstück überrascht. Gut gestärkt ging es in den Garten an den Zuckertütenbaum, der mit ganz viel Wasser gegossen wurde. Es sollten ja schließlich große Zuckertüten am Baum wachsen. Dann erwartete uns der Bus mit einem supermotivierten Busfahrer, der uns alle Wünsche erfüllte. Im Magdeburger Zoo angekommen erwartete uns bereits ein wirklich lustiger Geselle. Ronny Ratlos, Gehilfe des Herrn Prof. Dr. Dr. Rathe. Er führte uns durch den Zoo. Einige lehrreiche Stopps später endete unser tierischer Zoobesuch mit einem Picknick. Im Bus erwartete der Fahrer

uns mit toller Partymusik, die die Fahrt nach Köthen einfach kurzweilig werden ließ. Zurück im „Spatzennest“ gab es die Schlaufuchsdiplome und Sportausweise. Alle Kinder haben erfolgreich am Club der Schlaufüchse teilgenommen und konnten stolz ihr „Diplom“ in Empfang nehmen.

Und nun war es endlich soweit! Der Zuckertütenbaum wurde enthüllt. Glücklicherweise nahm jedes Spatzenkind seine Zuckertüte in Empfang. Wir wünschen allen Vorschulkindern alles Gute. Unser Dank gilt dem Busunternehmen Mobil Reisen, vor allem dem Busfahrer Herrn Biermann, allen Kindern und Eltern und dem gesamten Team der AWO - ITE „Spatzennest“.

Nicole Koch, per E-Mail

.....
Die veröffentlichten Lesermeinungen müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich das Kürzen von Leserbriefen vor. Briefe und E-Mails bitte mit vollem Namen und Postanschrift versehen.



Schlaufüchse auf Entdeckungstour

FOTO: KITA